

AMICALE MAINNEVILLAISE

ASSEMBLEE GENERALE 2022

ABSENTS EXCUSES : Marie-Claire et Jacques Gaudin, Gérard Fournier, Antoine Quenel , Corinne Lesauvage, Gérard Blossesville, Gyslaine et François Garcia, Chantal Panchou . *Françoise Marie - Denise V*

Je voulais remercier la présence de Kléber Orange, président du club de Veules et de Monsieur Vettier nouveau président du club de Blossesville, de même que la présence de Gérard notre maire.

Bonjour à tous. Notre onzième année d'animation ou plutôt de non animation est terminée, nous allons en faire le bilan moral et financier de ce que nous avons pu réaliser. Nous allons commencer par le rapport financier, puis, je développerai les différentes animations dans le rapport moral.

BILAN MORAL

ADHESIONS :

Nous sommes actuellement 86 membres à l'Amicale. De nouveaux adhérents nous ont rejoint Chantal Martin, Chantal Panchou, Yolande Rubson, Fabienne Lepaih, Claudine Valenti, Armelle Soudé, Françoise Marie. A toutes nous espérons pouvoir de nouveau offrir toute la variété de nos animations. Quelques adhérents ne souhaitent plus participer activement à nos animations mais désirent être informés pour pouvoir éventuellement se joindre à nous dans nos activités

SUBVENTIONS :

Nous remercions chaleureusement, Gérard et toute son équipe municipale qui nous a doté de la subvention de 1800€, malgré nos activités au ralenti !! Merci de nous faire confiance et de nous aider par le prêt de la salle des fêtes et toutes les facilités qui nous sont offertes pour la réalisation de nos manifestations. Nous remercions également le CG pour sa subvention de 540€.

BIBLIOTHEQUE :

Année de repos pour notre bibliothèque

SOLIDARITE

Nous avons malheureusement eu à déplorer les décès de deux de nos membres : Monique Hue et Alain Pezé. Monique a passé quelques années à l'amicale où elle participait aux animations florales et aux sorties. Alain était à nos côtés depuis de très nombreuses années, toujours prêt à rendre service, à animer nos activités, toujours disponible, gai, drôle, avec une joie de vivre communicative. Il va beaucoup nous manquer, mais nous ne l'oublierons pas. Pour chaque décès l'Amicale a déposé une gerbe.

Nous avons, comme tous les ans, participé au Téléthon, qui se déroulait à Cany.

BENEVOLAT

Comme chaque année je tiens à remercier Didier qui a la gentillesse de préparer les parcours pour nous permettre de découvrir notre joli canton .

Merci à Marie-Claire de se charger de la lourde tâche de la trésorerie, de surveiller les comptes et de nous sortir de bons bilans .Merci à Agnès pour le travail fournit tout au long de l'année par les envois de courriers pour les bulletins d'inscription et les plannings pour vous permettre de participer aux diverses activités de l'association et surtout de ne pas oublier de vous inscrire !!!

Merci à Bernadette pour les animations florales ,tous ses conseils et sa pédagogie qui nous ont permis de créer de superbes réalisations et de nous donner pour quelques heures l'impression de devenir fleuriste .

Merci également aux membres qui ont la gentillesse d'aider à la réalisation des goûters, au service, à la vaisselle .De même pour les soirées cinéma, la confection d'une quarantaine de repas demande de la préparation pour avoir un résultat agréable à moindre frais.

Un merci aux membres du club des anciens de Veules qui grâce à leur présence lors de nos voyages nous permettent de compléter notre car lors de nos sorties, et de bénéficier de meilleurs tarifs.

ANIMATION DES JEUDIS

Seulement 6 jeudis où nous avons pu nous retrouver, un jeudi où nous avons organisé notre petit loto interne et un avec l'animation florale.

LES ACTIVITES DE L'ANNEE

CINEMA :

Merci à Gérard de s'être chargé de la projection de notre film : joyeuse retraite .Nous avons enfin pu nous retrouver dans une chaleureuse ambiance en dégustant une croziflette préparée par les quelques bénévoles que je remercie beaucoup.

BISCUITS BIJOU

Malgré la pandémie nous avons maintenu nos commandes de biscuits Bijou. Trente-deux adhérentes sont intéressées. Nous cumulons des points cadeaux que nous pourrons échanger pour notre loto. N'hésitez pas à demander les catalogues, ils sont à votre disposition, ce sont des biscuits qui ne font pas grossir !!

Nous avons également fait une commande pommade tamalou et une commande du jeu le Mofou créé par la petite fille Gérard, un de nos adhérents.

ANIMATION FLORALE :

Pour orner notre table de Noel, Bernadette est venue nous guider pour nous permettre de réaliser, comme à chaque fois, un superbe centre de table.

REPAS ANNUEL :

La plus belle animation du trimestre fut le repas partagé à la Valé Normande à Sotteville . A cinquante quatre convives, nous avons eu le plaisir d'être accueilli par Valérie qui nous a si chaleureusement fait déguster ses plats dans une convivialité très agréable. Pour tous le plaisir, d'enfin pouvoir être ensemble a réjoui les participants.

SOIREE CABARET ET THEATRE

Le spectacle étant le même que l'an passé, seulement dix adhérents y ont participé et sont sortis enchantés par le spectacle, moins par le repas !!

Nous nous sommes retrouvés à seize pour voir la pièce la cuisine au beurre ce qui nous a permis le temps d'un spectacle d'oublier la morosité ambiante.

VOYAGE :

Nous avons pris la décision d'annuler la sortie à Paris prévue pour le 15 décembre. Il était difficile de croiser des inconnus sur le bateau alors que l'épidémie repartait à la hausse. Les quarante participants, un peu déçus ont bien compris notre décision. A refaire !!!

PIQUE-NIQUE :

Pas de pique-nique

LOTO :

Pas de loto

Voilà le bilan d'une année bien triste.

Avez-vous des questions ou remarques à faire ?

ELECTION DU BUREAU :

Nous sommes toutes les trois aux commandes depuis de nombreuses années !!! Qui serait intéressé par la prise de responsabilités au sein de l'association ?

PROJETS 2022

ADHESION :

Nous ne changeons pas le montant de la cotisation : 22€ qui malgré toutes les participations financières de l'Amicale à chaque animation nous permet d'avoir un bilan positif.

Je tenais à remercier les nouveaux adhérents qui rejoignent notre association cette année. Nous espérons pouvoir leur permettre de participer à toutes les activités prévues La présence des deux présidents de Veules et de Blosseville donne l'espoir de pouvoir animer nos associations en commun et de pouvoir ainsi plus diversifier nos activités proposées.

Pour nos sorties en co-voiturage (sauf Clécy), nous vous proposons une participation de 3€ pour défrayer le conducteur des frais de carburant, de plus en plus importants et les chauffeurs étant souvent les mêmes.

COMMUNICATIONS :

Pensez à répondre aux différents courriers, expédiés par notre super secrétaire. Pensez à vous inscrire aux différentes animations quand elles vous intéressent cela évite les relances téléphoniques. Un coup de fil, c'est rapide, 30 coups de fil cela prend du temps.

PLANNING : Nous avons esquissé un programme qui sera dépendant du contexte sanitaire

Nous reprenons nos animations un jeudi sur deux. Pensez à regarder votre planning des jeudis, et n'oubliez pas de me prévenir de vos absences la veille, il est dommage de gaspiller des gâteaux ! Nous ne décalerons plus les jeudis puisque nous alternerons avec le club de Blosseville pour permettre aux adhérents de participer à l'animation des deux clubs

Nous continuerons nos sorties marche en deux groupes, les lapins sur une distance de 8 à 10km et les tortues sur une distance maximale de 5km adaptée en fonction des participants.

Animation Pro Confort: journée récréative, organisée le 17 Mars où après une démonstration de matériel pour le bien-être et le confort de la personne, sans obligation d'achat, un repas vous sera offert. Une tombola dotée des lots offerts par la société sera organisée pour les participants

Deux jeudi seront réservés pour notre loto interne et les jeux de société.

Nous reprendrons les animations cinéma 3 fois dans l'année le jeudi soir : le 3 mars, le 23 juin, le 27 octobre.

Pour notre repas annuel, nous vous proposons de changer un peu du restaurant et de nous retrouver dans le cabaret les Enfants Terribles à Elbeuf (Sortie en car)

Ateliers floraux : Bernadette veut bien cette année encore les animer : le 14 avril pour Pâques, le 9 juin et le 13 octobre pour des créations originales et le 22 décembre pour Noël.

La compagnie Trabucco nous propose une comédie musicale le jeudi 28 avril aux Vikings à Yvetot. : « Y'ad'la joie » avec à nouveau, un concentré d'émotions, de rire et bonne humeur.

Nous continuerons nos ventes de biscuits Bijou. Prochaine commande pour le 15 mars. Si vous avez besoin on peut relancer une commande de pommade Tamalou

Cette année encore le club des supporters du handball valériquais nous propose : Paulo, un humoriste, les 7,8,9 octobre, d'autres spectacles sont en attente de dates ✕

En espérant que le soleil sera des nôtres, nous retournerons aux étangs du Bec de Mortagne pour notre pique-nique du mois d'aout, pour que les pêcheurs s'adonnent à leur sport favori et pour partager un agréable pique-nique champêtre ouvert à tous

Pour aider au financement de toutes nos activités nous essaierons d'organiser un loto. Tous les apports de lots neufs seront les bienvenus et nous permettront d'augmenter le bénéfice. Le loto se déroulera cette année le samedi 5 novembre.

VOYAGES

Les désistements seront remboursés seulement si le prestataire ne nous les facture pas.

Sortie à Clécy : Les 660€ d'arrhes versées pour le séjour de 2020 sont toujours immobilisées par le centre Lionel Terray. Il est possible d'organiser une sortie comme nous l'avions fait en 2019. Nous conservons les prix prévus lors de l'élaboration de devis. J'ai mis une option pour le week-end du 1 mai. A vous de me dire si vous êtes partants.

Journée à Bolbec où nous pourrons visiter le musée textile, visite qui nous sera commentée par des bénévoles, anciennes ouvrières qui nous feront des démonstrations et nous conteront la vie des femmes ouvrières dans l'industrie du textile au XIX siècle. Le repas sera partagé à l'abbaye du Valasse. L'après-midi, la conteuse Valérie Lecoq nous divertira avec des contes coquins, des chants et beaucoup d'humour.

Nous prévoyons avec le club de Veules une sortie avec visite des différents musées de la verrerie de la Bresle. Repas et sur le retour, visite de la miellerie de Saint Nicolas d'Alhiermont .

x Paulo : humoriste

Et elles vécurent heureuses : Alexandra Piron - Bataille
Véronica Ferry.

Concert de Noël : chorale et musiciens du canton de Valmont

nous pensons également partir vers Font de l'Arche, en co-voiturage pour visiter les talents Lambert, qui perpétuent la tradition de l'école rouennaise où nous pourrions assister à des démonstrations des techniques traditionnelles du tournage, de l'estampage, du modelage et du décor à la main. Puis nous découvrirons l'histoire des vitraux avec le maître verrier Wladimir Grumberg ses gestes et comment s'opère la magie de la lumière et des couleurs.

Pour notre voyage hors des frontières départementales nous vous proposons une sortie au Versailles du cheval, dans l'Orne: le Haras du Pin. Après la visite guidée du haras, des écuries, nous déjeunerons au restaurant, puis l'après-midi vous assisterez à une présentation en musique des chevaux et des artistes, pour finir par le défilé des véhicules hippomobiles.

J'ai repris contact avec la société Bleu Voyages pour pouvoir vous proposer la sortie publicitaire à Paris avec les illuminations de Noël et la promenade sur la Seine. Nous devons attendre septembre pour savoir si ils prévoient à nouveau cette excursion.

Le club de Veules envisage une sortie en co-voiturage pour le musée de l'ivoire à Dieppe et des visites à Varengeville. Je vous tiendrai au courant de la suite donnée à ce projet.

QUESTIONNAIRE :

Nous vous avons remis un questionnaire afin de connaître les activités qui vous intéresseront cette année. Cela nous permettra de faire les démarches pour réserver les sorties sans risque de devoir annuler les réservations

RESERVATION DES ACTIVITES :

Pour presque toutes les activités nous devons régler des arrhes à la réservation cela occasionne pour l'association une avance de trésorerie conséquente, surtout pour les voyages, et des soucis de gestion pour nous !!!C'est pourquoi nous vous demanderons de joindre à votre bulletin d'inscription 50% du montant de l'animation. Le solde sera à régler avant la date de l'activité.

ASSURANCE :

Nous envisageons un changement de prestataire pour notre assurance .Depuis que l'Amicale existe nous sommes chez Groupama. Après avoir voulu trois fois revoir les modalités de notre contrat, je n'ai eu aucune réponse. Nous avons pris contact auprès du Crédit Mutuel , la banque de l'Amicale, les tarifs semblent plus compétitifs pour une meilleure couverture .Nous vous tiendrons au courant de la suite donnée .

Des questions ou des suggestions pour tous ces projets de2022

Je laisse la parole à Gérard.

Après tous ces bilans et projets, je vous remercie de votre attention, de nous avoir fait confiance Nous projetons de nombreuses activités pour cette nouvelle année. Que tout se passe dans la joie, l'AMITIE, la paix et surtout la SANTE pour tous.

Je vous propose maintenant de partager le gâteau et le verre de l'Amitié.